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Für heute. 
Für morgen. 

Für München.

Weil mehr geht.
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Kurzwahlprogramm zur Kommunalwahl 2026

Kurz-Wahl-

Programm in 

Leichter  
Sprache
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In diesem Text verwenden wir dieses Zeichen *. 
Zum Beispiel bei Student*innen. 
Das bedeutet, dass Frauen und Männer  
gemeint sind. 
Und Menschen, die weder eine 
Frau noch ein Mann sind. 
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Wir wollen München voran bringen.  
Wir wollen keinen Stillstand! 
Wir sagen: In München ist mehr möglich!

München ist eine starke Stadt.  
Aber in München verändern sich viele Dinge  
sehr schnell: 
Die Mieten werden immer höher. 
Die Straßen werden immer voller. 
Und die Sommer werden immer heißer.

Wir wollen etwas tun! 
Wir wollen die Dinge für die Menschen in München 
verbessern.

In München sollen alle Menschen gut leben können. 
Alle Menschen sollen in München gute Chancen 
und Möglichkeiten bekommen.

In München ist  
mehr möglich



4 KOMMUNALWAHL 2026

Auch Menschen, die es manchmal nicht leicht  
haben.  
Zum Beispiel: 
Junge Menschen. 
Alte Menschen. 
Menschen mit wenig Geld. 
Menschen aus anderen Ländern.

Deshalb wollen wir das Geld der Stadt für  
diese Dinge ausgeben: 
Gute Schulen für alle in München. 
Günstige Wohnungen. 
Ein guter öffentlicher Nahverkehr.

Das bedeutet: 
Busse, U-Bahnen und Straßen-Bahnen. 
Und viele gute Rad-Wege.

Wir haben noch viel mehr Gutes für München vor.
Damit wir das wirklich machen können, müssen wir 
alle gemeinsam am 8. März 2026 GRÜN wählen.

Mit allen Stimmen.
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Für viele GRÜNE Politiker*innen im Stadt-Rat. 
Und für einen GRÜNEN Ober-Bürgermeister  
Dominik Krause.

Für unsere Zukunft. 
Weil in München mehr möglich ist.
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Er ist jetzt 2. Bürgermeister von München. 
Er ist seit über 10 Jahren im Münchner Stadt-Rat.
Er ist in München geboren und lebt in Giesing.

Dominik Krause sagt: München soll eine  
Stadt für alle Menschen bleiben. 
Alle Menschen sollen in München eine  
bezahlbare Wohnung finden können. 
Busse und U-Bahnen sollen pünktlicher werden. 
Die Menschen sollen im Sommer nicht  
unter der Hitze leiden.

Dafür müssen wir einige Probleme lösen. 
Ich kann gut mit Problemen umgehen. 
Denn ich habe an der Hoch-Schule Physik  
studiert.  

Dominik Krause  
soll Ober-Bürger- 
meister von  
München werden. 
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Dort haben wir uns viele Probleme genau  
angesehen. 
Und wir haben eine Lösung gefunden.

Als Ober-Bürgermeister möchte ich in München 
einiges neu machen. 
Aber nicht alles! 
Denn in München gibt es schon jetzt viel Gutes.
Ich will die guten Dinge von München behalten.

Dann kann München modern und gerecht werden.
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In München sollen sich alle Menschen eine  
Wohnung leisten können.

Dafür wollen wir diese Dinge verändern:

  �Es soll ein neues Büro der Stadt geben. 
Die Menschen sollen dort Bescheid sagen 
können, wenn eine Wohnung leer steht. 
Leer stehen bedeutet: Niemand wohnt in der 
Wohnung. 
Das Büro kümmert sich dann darum,  
dass wieder Menschen in diese Wohnung 
ziehen können. 
In diesem Büro sollen Menschen auch  
Hilfe bekommen, wenn ihr Vermieter zu viel 
Miete verlangt.

  �Wir geben mehr Geld und Unterstützung  
für Wohn-Genossenschaften. 
Bei Wohn-Genossenschaften bekommen 
Menschen ein günstiges Grund-Stück und 
bauen gemeinsam ein Haus darauf.

1. Wohnen für alle
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  �Wir bauen mehr günstige Wohnungen.

  �Wir renovieren die 
Häuser der Stadt. 
Und bauen  
Solar-Anlagen auf 
die Dächer  
der Häuser. 
Dann werden der 
Strom und die  
Heizung in den  
Häusern billiger.

  �Wir schaffen mehr Zimmer für Auszubildende 
und Student*innen.

  �Wir wollen es möglich machen, dass Büros zu 
Wohnungen umgebaut werden.

  �Wir machen das Bauen einfacher.

  �Wir wollen nicht noch mehr Wiesen bebauen.  
Wir wollen stattdessen die Häuser in der 
Stadt höher bauen.
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Die Menschen in München sind viel unterwegs. 
Alle sollen schnell und sicher an ihr Ziel kommen. 
Dabei wollen wir auch das Klima schützen.

  U-Bahnen und Tram-Bahnen fahren öfter.

  �Schnelle Busse fahren zu den Wohn-Vierteln 
am Stadt-Rand.

  �Wir bauen die U-Bahn nach 
Freiham.

  �Wir planen die U-Bahn Linie 9. 
Wenn diese U-Bahnen  
fertig sind, werden sehr viele 
Menschen damit fahren. 
Dann gibt es in München  
weniger Stau.

2. �Gut unterwegs 
in München
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  �Wir bauen sichere Rad-Wege.

  �Wir bauen sichere  
Kreuzungen und  
Straßen-Übergänge.

  �Uns ist auch sehr wichtig,  
dass Kinder sicher zur  
Schule kommen.

  �Fußgänger sollen in  
München gut und  
sicher ans Ziel kommen.

  �Deshalb wollen wir zum Beispiel mehr  
Platz auf den Gehwegen.

  �Wir bauen mehr Lade-Säulen für  
Elektro-Autos.

  �Wir schaffen Park-Plätze für Car-Sharing.
Beim Car-Sharing teilen sich mehrere  
Menschen ein Auto.
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Der Klima-Schutz ist wichtig 
für unser Leben.Wenn sich das 
Klima stark verändert,  
wird es öfter sehr heiß. 
Es gibt mehr starken Regen und  
Überschwemmungen. 
Deshalb müssen wir das Klima schützen.

Das Klima hat sich schon etwas verändert. 
Es gibt mehr Regen. 
Die Sommer werden immer heißer. 
Und wir werden die Menschen in München in  
den heißen Sommern schützen.

  �Das werden wir tun:  
Wir pflanzen mehr Bäume. 
So gibt es mehr Schatten in der Stadt. 
Und saubere Luft.  
Das ist gesund.

3. �Klima schützen 
und gesundes 
Leben
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  �Wir nehmen Beton und Asphalt weg. 
Statt dessen machen wir Grün-Flächen. 
Grün-Flächen können den Regen gut  
aufnehmen.

  �Wir bauen Brunnen mit kostenlosem  
Trink-Wasser für alle.

  �Wir schützen Frisch-Luft-Schneisen. 
Frisch-Luft-Schneisen sind Gebiete in  
der Stadt. 
Durch die Frisch-Luft-Schneisen kommt  
frische Luft in die Stadt.
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  �Wir wollen das Klima in München  
besonders gut schützen. 
Deshalb wollen wir noch mehr  
Solar-Anlagen in München. 
Und mehr Geothermie. 
Geothermie ist Wärme aus der Erde.

  �Wir wollen Häuser dämmen. 
Beim Dämmen bekommen die Häuser  
so etwas wie eine Schutz-Schicht. 
Gedämmte Häuser werden im Sommer  
nicht so heiß. 
Und im Winter nicht so kalt. 
In gedämmten Häusern müssen die  
Menschen deshalb nicht 
so viel heizen. 
So sparen wir Energie.

  �Wir wollen ganz wenig  
Abfall in der Stadt.

  �Deshalb wollen wir  
eine Gelbe Tonne für  
Plastik-Abfall in jedem 
Haus. 



16 KOMMUNALWAHL 2026

Durch die Gelbe Tonne kann Plastik  
wieder-verwertet werden. 
Das nennt man auch Recycling. 

  �Wir schaffen mehr Räume, wo Menschen ihr 
kaputten Dinge reparieren können. 
Fach-Leute helfen dabei. 
Diese Räume heißen: Repair-Cafés.

  �Wir machen mehr Angebote, wo Menschen 
Lebens-Mittel abgeben können. 
Andere Menschen bekommen diese Lebens-
Mittel dann kostenlos oder sehr günstig.
Diese Angebote heißen: Food-Sharing.

  �In der Stadt soll es mehr Obst-Bäume geben.
Alle Menschen sollen das Obst essen können.
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In München gibt es  
viele Firmen. 
Und viele  
Handwerker*innen. 
Wir unterstützen Firmen  
und Handwerker*innen.  
Dabei achten wir auch 
auf die Natur.

Das wollen wir erreichen:

  ��Es soll ein Amt für Gründer geben. 
Gründer sind Menschen, die eine Firma  
gründen. 
In diesem Amt bekommen Gründer*innen 
Unterstützung. 
So können Menschen leichter eine  
Firma gründen.

4. �Mehr Zukunft 
und weniger  
Papiere
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  ��Es gibt viele Räume in München,  
die leer stehen. 
Wir lassen Künstler*innen und  
Handwerker*innen diese Räume nutzen. 
Auch junge Firmen können diese Räume  
nutzen.Junge Firmen heißen auch Start-Ups.

  ��Wir stoppen Projekte, die schlecht für die 
Natur sind. 
Zum Beispiel ein neuer Tunnel für Autos. 
Wir nutzen das Geld lieber für mehr  
U-Bahnen und Busse.

  ��Wir unterstützen Kurse der Weiter-Bildung 
für Erwachsene.
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Denn im Arbeits-Leben verändert sich gerade 
sehr viel. 
Die Menschen in den Firmen müssen neue  
Dinge dazu lernen. 
Sonst verlieren sie ihre Arbeit. 
Deshalb unterstützen wir Kurse für Erwachsene. 
Zum Beispiel Sprach-Kurse. 
Oder Computer-Kurse. 
Damit die Menschen auch in Zukunft noch  
Arbeit finden.

  ��Bei sehr großen Veranstaltungen achten  
wir auf die Natur. 
Zum Beispiel soll es bei einem großen  
Konzert nicht mehr so viel Abfall geben.
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Wir machen München sicher und sauber. 
 
Das werden wir machen:

  ��Die Menschen sollen sich in den Parks und 
auf den Plätzen wohl fühlen. 
Deshalb machen wir zum Beispiel Sport- 
Angebote oder Konzerte in den Parks.  
Dann kommen mehr Menschen in diese Parks.

  ��Das Nacht-Taxi für Frauen bleibt. 
Frauen bekommen auch in Zukunft  
Gutscheine über 10 Euro für eine Taxi-Fahrt  
in der Nacht. 
Dadurch sind Frauen auf dem Heimweg  
sicherer.

5. �Weniger Sorgen 
durch mehr  
Sicherheit
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  �Wir sorgen dafür, dass es in den Bahnhöfen 
und den Halte-Stellen sauberer wird. 
Wir werden auch die Beleuchtung an den  
Halte-Stellen verbessern.

  ��In der Schule werden die Kinder mehr über 
Zivil-Courage lernen. 
Zivil-Courage heißt: Jemanden anderen  
helfen, der in Not ist.

  ��Wir verbessern die Geräte-Häuser der  
Freiwilligen Feuerwehr in München. 
Das Haus der Freiwilligen Feuerwehr in  
Giesing soll einen besseren Platz bekommen.



22 KOMMUNALWAHL 2026

Wir werden die Verwaltung für die Menschen in 
München verbessern.

  ��Die Menschen können 
über das Internet alle 
Anträge erledigen. 
Dafür führen wir das  
digitale Bürger-Konto ein.

  ��Wenn die Bürger*innen 
zu einem Amt gehen, 
dann bekommen sie dort mehr Beratung. 
Damit sich der Weg zum Amt für sie lohnt.

  ��Es wird mehr Computer-Kurse geben. 
Und Sprech-Stunden für Probleme mit dem 
Handy.

6. �Moderne Stadt-
Verwaltung – 
mehr Zeit für 
alle
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Damit alle Menschen lernen, wie sie etwas mit 
dem Handy erledigen können.

  ��Alle Menschen sollen verstehen können,  
was die Verwaltung der Stadt macht.  
Deshalb sollen Menschen Papiere der  
Verwaltung lesen können.  
Man sagt dazu auch: Die Verwaltung soll 
transparenter werden. 
Transparent ist ein anderes Wort für  
durchsichtig.

  ��Die Bürger-Versammlungen werden moderner.
Die Bürger*innen können dann mehr mit  
den Menschen von der Stadt-Verwaltung 
sprechen. 
Und Probleme können besser gelöst werden.

  ��Wir unterstützen die  
Bezirks-Ausschüsse. 
In jedem Stadt-Teil  
gibt es einen Bezirks- 
Ausschuss.  
Die Menschen in den  
Bezirks-Ausschüssen 
kümmern sich um den Stadt-Teil.
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Kultur ist zum Beispiel  
ein Musik-Konzert. 
Oder eine Ausstellung. 
Oder ein Theater-Stück.

Kultur ist wie das Herz 
unserer Stadt. 
Alle Menschen in  
München sollen Kultur  
genießen können. 
Alle Menschen in  
München sollen auch  
selbst Kultur machen können.

Das werden wir machen:

  ��Im Gasteig soll es weiter Kultur geben.  
Denn der Gasteig ist ein wichtiges  
Kultur-Zentrum.

7. �Mehr Kultur  
für alle 
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  ��Wir schützen Musik-Clubs und Bühnen. 
Wir schaffen einen neuen Musik-Club der 
Stadt.

  ��Wir erinnern an die Verbrechen der Nazi-Zeit 
in München. 
Wenn eine Straße nach einem Täter oder 
einer Täterin in der Nazi-Zeit genannt wurde, 
dann geben wir der Straße einen neuen  
Namen.

  ��Wir sorgen dafür, dass es in allen Stadt- 
Teilen günstige Kultur-Veranstaltungen gibt. 
Und die Menschen sollen sich in allen  
Stadt-Teilen treffen können und zusammen 
Kultur machen. 
Zum Beispiel gemeinsam Musik machen.
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Alle Menschen in München sollen eine gute  
Bildung bekommen. 
Und alle Menschen in München sollen Sport  
machen können.

Das werden wir machen:

  Es wird mehr Kita-Plätze geben.

  �Eltern werden ihr Kind leichter für einen  
Kita-Platz anmelden können.

  �Es werden noch mehr Menschen  
für eine Arbeit in der 
Kita ausgebildet.

  �Wir machen die 
Schulen moderner.

8. �Mehr Chancen 
für alle 
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  Es wird mehr Ganztags-Schulen geben.

  �Es gibt mehr Platz zum Lernen in  
Lern-Häusern.

  �In den Pausen-Höfen gibt es mehr Bäume 
und Pflanzen-Beete.

  �Es gibt mehr Klassen für Kinder, die kein 
Deutsch können. 
Zum Beispiel Kinder aus der Ukraine.

  �Diese Kinder sollen schneller Deutsch lernen. 
Dafür unterstützen wir die Kurse in den  
Büchereien.

  �Wir bauen neue Sport-Hallen und  
Schwimm-Bäder. 
Alle Kinder sollen in der Schule schwimmen 
lernen.

  �Bei großen Sport-Veranstaltungen achten  
wir auf den Natur-Schutz.
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In München sollen alle Menschen gut leben  
können. 
Wir denken an alle Menschen in München.

Das werden wir machen:

  �Menschen mit wenig Einkommen können 
auch in Zukunft Geld bekommen, wenn Sie  
die Rechnung für die Heizung nicht zahlen 
können. 
Das nennt man den Münchner Wärme-Fonds.

  �Es wird auch in Zukunft Unterstützung für 
Menschen geben, die Formulare nicht alleine 
ausfüllen können.

  �Wir bauen günstige Wohnungen für Senioren. 
Senioren sind ältere Menschen.

9. �Gemeinsam 
stark 
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  �Wir machen die Unterkünfte für geflüchtete 
Menschen besser.

  �Wir lösen Streit friedlich durch AKIM.  
Bei AKIM kommen unterschiedliche  
Menschen zusammen.  
Zum Beispiel Nachbarn und Sozial-Arbeiter.
Sie wollen einen Streit friedlich beenden. 
Es wir in Zukunft noch mehr AKIM geben. 
Der lange Name für AKIM ist Allparteiliches 
Konflikt-Management.



30 KOMMUNALWAHL 2026

München bleibt  
eine Stadt für alle  
Menschen. 
Wir sind immer gegen  
Hass und Hetze gegen  
andere Menschen.

Wir schützen  
Menschen,  
die bedroht werden.

  �Wir stellen uns immer gegen Rechts-Extreme 
Menschen und Rechts-Extreme Gedanken. 
Rechts-Extreme Menschen dürfen in  
den Räumen der Stadt keine Veranstaltungen 
machen. 
Sie dürfen in München keine Macht  
bekommen.

10. �Mehr Herz und 
weniger Hass 
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  �Wir finden es gut, dass die Menschen  
unterschiedlich sind. 
Denn dann gibt es viele gute neue Ideen. 
Das zeigen wir auch den Kindern in der Schule. 
Wir zeigen den Kindern auch, dass es  
schwule und lesbische Menschen gibt. 
Und dass manche Menschen sich weder als 
Frau noch als Mann fühlen.

  �Wir unterstützen  
Menschen aus  
anderen Ländern. 
Man sagt zu diesen 
Menschen auch  
Migranten. 
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Für uns sind Migranten wichtig. 
Deshalb zeigen wir ihre Kultur und ihre Kunst 
in der Stadt. 
Und wir arbeiten mit den Vereinen von  
Migranten zusammen. 

  �Jugendliche sollen mehr über Politik lernen.
Deshalb sollen Jugendliche mehr  
Informationen über Politik bekommen. 
Zum Beispiel in der Schule. 
Oder in Jugend-Zentren.
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Alle Menschen in München müssen gut behandelt 
werden, wenn sie krank sind. 
Oder wenn sie eine andere Hilfe brauchen.

Das werden wir machen:

  �Wir unterstützen die  
Gesundheits-Treffs in den 
Stadt-Teilen. 
In den Gesundheits-Treffs  
gibt es Beratung über  
Gesundheit und Krankheiten. 
In Stadt-Teilen mit wenig  
Ärzten, bauen wir noch  
weitere Gesundheits-Treffs.

  �Wir unterstützen das  
Pflege-Personal durch Technik. 
Zum Beispiel durch Roboter und  
Künstliche Intelligenz.

11. �Gesundheit und 
Pflege für alle



34 KOMMUNALWAHL 2026

  �Wir schaffen ein Büro für  
Menschen, die ein  
Familien-Mitglied pflegen. 
Dort bekommen sie  
Unterstützung.

  �Wir unterstützen Frauen, die eine Abtreibung 
machen wollen. 
Abtreibung bedeutet: 
Eine schwangere Frau möchte ihre  
Schwangerschaft abbrechen. 
Alle Frauen sollen eine Abtreibung machen 
können, wenn sie das wollen. 
Wir bieten Kurse für Frauen-Ärztinnen  
und Frauen-Ärzte zur Abtreibung an. 
Damit die Abtreibung für die Frauen  
sicher ist.

  �Wir helfen den Menschen, 
damit sie nicht süchtig 
werden. 
Wir zeigen zum Beispiel in 
den Schulen, wie gefährlich 
Drogen sind.
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Für uns ist klar: 
Frauen und Männer sind gleichberechtigt.

Das werden wir dafür machen:

  �In der Verwaltung der Stadt soll es genauso 
viele Frauen als Chefs geben wie Männer.

  �Wir bauen noch ein Frauen-Haus. 
In einem Frauen-Haus können Frauen  
wohnen, die von ihrem Mann bedroht oder  
geschlagen werden.

  �Wir machen mehr Kurse für Täter-Prävention.
Täter-Prävention heißt

Wir helfen Menschen, damit sie anderen  
Menschen keine Gewalt antun.

12. �Mehr  
Unterstützung 
für Frauen
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  �Wir bieten kostenlose Artikel für die  
Menstruation in allen Einrichtungen der 
Stadt an. 
Zum Beispiel Tampons oder Binden.

  �Wir bieten kostenlose Tests auf K.O.-Tropfen an. 
Damit können Menschen testen, ob ihnen  
jemand K.O.-Tropfen in das Getränk getan hat.
Durch K.O.- Tropfen kann man bewusstlos 
werden. 
Dann kann man sich nicht mehr wehren.

  �Wir bauen noch ein  
Geburts-Haus. 
Dort können Schwangere 
ein Kind zur Welt bringen. 
Ein Geburts-Haus ist  
keine Klinik.

  �Wir kümmern uns darum, 
dass Schwangere immer 
gut versorgt werden.
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Deine Stimme für ein München mit Zukunft

Am 8. März 2026  
entscheidest Du über die  
Zukunft von München

Du kannst entscheiden: 
Wer wird Bürger-Meister? 
Welche Menschen kommen  
in den Stadt-Rat? 
Welche Menschen kommen in den  
Bezirks-Ausschuss von Deinem Stadt-Teil?

Du kannst München besser machen. 
Mit Deiner Stimme bei der Wahl.

Kreuze die Liste der GRÜNEN an. 
Gib Deine Stimme Dominik Krause als  
Ober-Bürgermeister.

So kannst du  
wählen
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Du kannst auch eine Brief-Wahl machen. 
Dann musst Du nicht ins Wahl-Lokal gehen. 
Hier kannst Du einen Antrag für die Brief-Wahl 
machen: www.stadt.muenchen.de/service/info/ 
geschaftsleitung/1090245/

Du hast noch Fragen?

Dann sprich uns einfach 
an einem Wahl-Stand an.  
Oder ruf hier an:   
089 201 44 88

Wähle am 8. März 2026  
die GRÜNEN.

In München ist mehr  
möglich – für die  
Menschen und die Stadt.

Dominik Krause und die 
GRÜNEN für heute und  
für die Zukunft.

Weil mehr möglich ist.
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München kann mehr: 
bezahlbar leben, gut 
vorankommen, klimafest 
werden.

Dominik Krause und die 
Grünen – für heute,  
für morgen, für München.

Am 8. März 2026: 
Grün wählen.

gruene_muenchen
gruene-muenchen.de

Komm ins  
Team Dominik!
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Weil mehr geht.
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